



Am Sonntag den 22. Mai 2011 fand unser erstes gemeinsames Sicherheitstraining statt.

Malte Lövenich von der Miltenberger Verkehrswacht führte die 16 Teilnehmer der Erlenbacher Biker - Buben durch ein reichhaltiges Programm. Nach kurzer Einweisung in der Fahrschule Lövenich ging es zum Übungsplatz am Miltenberger Bahnhof.

Beginnend mit ein paar "Lockerungsübungen" wie z.B. kniend auf dem Sattel oder mit einem Bein auf der gegenüberliegenden Fußraste zu stehen, weckte er bei den Bikern das Vertrauen in Ihr eigenes Motorrad.

Weiter ging es mit Übungen wie Ausweichen oder sehr eng Abbiegen.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen fuhren die Teilnehmer ins Industriegebiet von Großheubach wo weitere Übungen stattfanden.

Beim wedeln durch die Hütchen, Ausweich- und Bremsübungen lernte so mancher Biker – Bube seine Grenzen kennen.

Hier zeigte auch Malte Lövenich vollen Körpereinsatz, sei es beim wiederaufstellen der Hütchen oder beim Ausweichen,

Merke: Weicht das Motorrad nicht aus, muß es auch mal der Instructor sein 😊

Zum Schluß durften sich alle Teilnehmer noch über eine Urkunde und eine Kappe mit dem Logo der Erlenbacher Biker - Buben freuen.



Auch Malte Lövenich ging nicht leer aus,

Ivo Baumgarten - von gleichnamiger Autowerkstätte - übergab Ihm 500 €
für die Arbeit der Kreis Verkehrswacht Miltenberg

Dies war die Summe, die beim Motorradgottesdienst der Erlenbacher Biker – Buben
am 15.Mai 2011 durch Spenden gesammelt , und anschliessend durch eine
Firmenspende aufgerundet wurde.



Fazit: Alle fahren hoffentlich sicher durch die Saison.
Verletzte gab es nicht zu beklagen (ausser vielleicht am EGO) Motorräder alle intakt
bis auf 2 Kratzer (Shit happens)

Erwähnenswert wäre noch "Ossi" der mit seiner Rennkuh das langsamste Rennen
seines Lebens gewann.

Bilder und Videos zum Sicherheitstraining findet Ihr in der Bilder bzw. Videogalerie.

